
Réunion de bureau du 22 mars 2021 en visioconférence (Teams) 

************************    

Présents : MONTOYA Frédéric, TRARIEUX Danielle, BOCCANFUSO René, ESCALAÏS Geneviève, 

 DERAPPE Christian, PELLOQUIN Alain, MOLAC Joël, DOUCHET Françoise, LOEUILLOT Lydie 

 

Ordre du jour : 

1 – Retour sur l’AG 

2 – Fonctionnement du bureau et ses commissions 

3 – Point sur les commandes catalogue 

4 – Mise à jour du calendrier 

5 – Débat sur les contrats avec nos prestataires Rémi et Luc 

6 – Questions diverses 

 

Début de la séance : 9 h 30 

 

1 – Assemblée Générale du Coderando du 13 mars 2021 

 Le quorum a été largement atteint. Le taux de participation en visioconférence a été proche de 

celui de l’an dernier, en présentiel. Tout s’est bien passé, c’est positif. Le Compte-rendu est prêt à 

être envoyé. 

 

2 – Fonctionnement du bureau 

• Frédéric intervient, il reconnaît le bon fonctionnement du bureau, il rappelle qu’il souhaite que 

tout soit transparent et souhaite également avoir de meilleures relations avec René à qui il 

reproche de ne pas le tenir systématiquement au courant de ses actions. 

René explique qu’il a pour principe d’être libre pour travailler dans une action avant de remonter le 

projet qui avance et seulement si le projet prend forme. 

 

 Commission sentiers et itinéraires 

Danielle demande à René de lui envoyer un résumé des différentes actions, ceci pour l’aider dans les 

demandes de subventions. 

Ci-dessous l’envoi fait par René, après la réunion : 

 

 * Melun Val de Seine 

– Projet d'itinéraire à Vaux le Pénil (10km) en attente de validation par la commune 
Projet "Melun tourisme" en attente de validation par la commune, et choix de l'identification 
(signalisation, balisage, ...) 

– Projet de modification du GR 2 au niveau de La Rochette et Boissise le Roi / Ponthierry 
          Courriers envoyés par l'OT aux communes, sous couvert du Codérando 

– Avenant à la convention à établir pour facturation des nouveaux itinéraires 

– Mise à jour du PDIPR en cours 
 

 * Brie des rivières et Châteaux 
Réunion programmée le 24 mars 2021,  pour faire le point sur les projets d'itinéraires et signature de la 
Convention. 



Mise à jour du PDIPR en cours 
 
 * Gâtinais Val de Loing 
Sur les différents projets proposés certains sont validés par les communes et seront labellisés et balisés 
prochainement 
Mise à jour du PDIPR en cours 
 
 * Fiches Provins tourisme 

– Lors de la réunion du 18 Mars, 5 itinéraires par communauté (Bassée Montois, Provinois et 2 
Morins) ont été pris en compte dans le Projet 2 de la demande de Provins tourisme pour valoriser 
le territoire. 

D'autres itinéraires seront proposés dans le cadre du Projet 3 (2eme Semestre 2021) 

– Sur Bassée et Provinois, le Codérando a des itinéraires disponibles 

– Sur les 2 Morins, Christian D se charge, avec les responsables de secteurs, de proposer de nouveaux 
parcours 

 
 * ENS Val du Haut Morin 
A la demande de l'OT des Deux Morins en collaboration avec le Département/gestion des ENS, Christian D. 
proposera un projet d'itinéraire pour "couvrir" l'ensemble de l'ENS sur le Gd Morin. 
 
 * Eau de Paris 
Une Convention "gratuite" est en cours de signature pour valider l'utilisation des aqueducs de la Voulzie, 
de la Vanne et du Loing, pour le passage des itinéraires gérés par le Codérando.  
 
 * Fiches du Codérando 
La présence du logo de SMA (Seine & Marne Attractivité) est remise en question, voir avec la nouvelle 
entité mise en place par SMA. 
Une comparaison entre la BD Balisage et les fiches déposées sur le site a ressorti des différences (km, 
couleur, ...) en cours de modification. 
 

A été aussi évoqué :  

• Les fiches du Pays de Fontainebleau  

Luc Fornarelli a envoyé toutes les fiches à la personne responsable, il reste à faire des photos. 

Si tout va bien, tout devrait être prêt fin mars. 

         500 pochettes sont à réaliser et il faut lancer l’impression. 
 

Pour la promotion de ces fiches, quelques pochettes seront données au Coderando par La CC du Pays 

de Fontainebleau qui se charge de les vendre via Fontainebleau Tourisme. 

Question : le Coderando ne pourrait-il pas acheter des pochettes pour les vendre sur les différentes 

manifestations ? 

 

La balade d’inauguration est toujours prévue….. 

Le panneau à poser à la gare se fera dans le suivi de l’action. 

 

Proposition de René : créer un parcours urbain dans Fontainebleau. 

 

• Relations avec SMA 

Plusieurs réunions ont eu lieu. Actuellement, 20 de nos itinéraires sont sur Cirkwi. Le 

Coderando demande qu’ils soient reconnaissables, que toutes les fiches de nos itinéraires 

labellisés aient la même présentation. 



Besoin d’un rééquilibrage des fiches parues sur Cirkwi entre le Sud et le Nord. Lydie a pris 

contact avec les correspondants des Offices du Tourisme du Nord 77. SMA a fait une 

campagne de formation auprès de ces OT afin de susciter la motivation pour entrer d’autres 

itinéraires progressivement. 

 

Suggestion de Frédéric : projeter les itinéraires quand on les présente, ce serait plus parlant. 

 

• Meaux – Pays de l’Ourcq : précurseur de pose de panneaux (contribution du Coderando : 500 

euros). Trois autres communes sont d’accord pour implanter un panneau. 

 

Réunion prévue le 23 mars pour présenter les fiches faites sur le Fief de Crouy, à l’ensemble 

des élus. 

 

• Coulommiers : La possibilité de créer de nouveaux itinéraires est très limitée, beaucoup de 

routes…… 

 

• Création de nouveaux itinéraires : on continue ? 

Les possibilités de balisage risquent de poser problème par manque de baliseurs  Le balisage 

associatif peut-il répondre à la demande ? 

 

• Les factures vont être envoyées aux Membres associés, début avril. 

 

 

 Commission Pratiques et adhésions 

 

– Marche d’endurance  

 Une réunion s’est tenue la semaine dernière avec les acteurs de cette discipline. 

 Cette année, pas de séances découvertes organisées mais une journée de démonstration fixée au 

9 octobre 2021 : 2 parcours de 12,5 km. (en association avec le 95 ?) 

 

– Marche Nordique : trail prévu le 30 mai, sera-t-il maintenu ? Une décision sera prise le 15 

avril en fonction des mesures sanitaires. 

Rappel : si 100 personnes, pas de déclaration à faire en préfecture 

  Si plus, déclaration à faire un mois avant (et non plus 2 mois avant) 

 

– Marche aquatique 

Pour information, Jean-Michel Grossard qui ne se représente pas à la présidence du Comité 

Régional, va siéger à l’UCPA 

 

3 – Point sur les commandes catalogue 

 Vendredi dernier, 31 associations avaient répondu. 

 Cette semaine, Lydie envoie une relance aux autres associations. 

 Décision est prise d’accepter un dépassement de 10 euros. 

 

4 - Calendrier 

– « Les Mystères de l’Ourcq » seront-ils maintenus ? 

– Trail de MN et la TEM : même jour, le 26 juin ! 

– Séminaire du Comité Directeur fixé au jeudi 6 mai (jour de la Sainte Prudence !) : Frédéric 

prend contact avec le Lycée agricole de Brie-Comte-Robert et Geneviève s’occupe de contacter 

le traiteur. 



– Formation : reprise à la rentrée.  

Joël a contacté les nouveaux élus du Comité Directeur qui semblaient intéressés par la 

formation. 

 

– Souhaits : 

 Réunir les 4 nouveaux membres du CD pour leur expliquer le fonctionnement du Coderando, le 

bureau, qui fait quoi…. En visio conférence ? 

 Proposition de dates : vendredi 9 ou lundi 12 avril 

 

Inviter d’autres membres du CD aux réunions de bureau voire même des représentants 

d’associations. 

 

5 – Contrats avec nos prestataires  

• Luc FORNARELLI qui fait un très bon travail de graphiste 

Proposition de passer de 300 à 500 euros par mois. 

 

• Rémi TIBERGHIEN a suivi le stage de Publiweb, s’occupe du site. 

Il a laissé son tour de France en raison des conditions sanitaires. Il quitte la région parisienne 

pour s’installer dans la région de Toulouse. 

Il continuera à s’occuper du site et des fiches ( ?)  

Proposition d’augmenter sa rémunération de 150 euros. 

 

Les fiches devraient se faire, dans un avenir proche, avec Publiweb. Lydie devrait devenir 

responsable de la constitution de ces fiches, vis-à-vis de la Fédération, quand elle aura suivi le 

stage Publiweb. 

 

6 – Question diverse 

A ce jour, nous sommes en attente des consignes de la Fédération en ce qui concerne les 

randonnées en Club, suite aux nouvelles mesures de confinement, annoncées le 18 mars. 

 

 

Fin de la réunion : 11 h 30 

 

 


